

DIARIO DE ALMERIA

Año XIII. Núm. 3.349 Redacción: Tiendas, 20

Almería.—Jueves 28 de Agosto de 1924

Periódico noticiero, científico y literario

YA ERA HORA

Luz en las sombras

Se ha aumentado en diez millones de pesetas el presupuesto de enseñanza. Ya era hora. Así es como únicamente se puede hacer Patria, sobre todo en esta que vivimos, falta de consistencia espiritual, sin conciencia de su misión, resquebrajada en su anhelo de fe inquebrantable. Alguien quizá atribuya a este gesto una aplicación tardía; pero... nunca es tarde si la dicha ofrece un margen de justicia. Y este gesto de ahora, estos diez millones de pesetas, vienen a restañar la herida mananté que produce en el magisterio español el olvido al cultivo del espíritu ciudadano abriendo surcos de luz para sembrar ideas.

El maestro español venía a ser, viene a ser en algunos extremos del presupuesto, una especie de pordiosero... docto de pobrete sobihondo, con rotos en el vestido y en el alma, por cuyos rotos le asomaba la carne escuálida todavía. Y así andaba la cultura de los pueblos, y así crecía el analfabetismo como crece la maleta en los huecos cuando no es suficiente una mano para extirparla.

Estos diez millones le ponen un buen remiendo al sufrido maestro español, que ya, una vez tapadas sus flacas carnes con ropas intactas se preocupa de mostrar su espíritu optimista, radiante en su misión pedagógica. Y enseña únicamente lo que debe enseñar: el caudal de su sabiduría y no el calvario de su vida: vida de perpetuo equilibrio sobre el hilo del estoicismo...

El maestro es la conciencia del hombre, porque él las forja y las dispone. Pueblos sin escuelas son larvas de presidio, y en Almería, Jaén y Málaga faltando mil seiscientos diez maestros, que es tanto como asegurar que en estas provincias vive muerta la inteligencia de sus hombres, cuya generación actual, ignorante y miserable, ejerce a poseer conciencia de su situación, constituye ese montón anónimo de que tanto se habla.

Puede que este aumento reciente, corrija tales deficiencias y puede que evite casos como los desnudos anejos de pueblos de nuestra provincia «donde los maestros cobran un sueldo irrisorio, que no alcanza para sus más perentorias necesidades, por lo que, aprovechando las vacaciones, se dedican a las faenas agrícolas, cobrando seis pesetas diarias y mantenidos».

Con estos casos que contamos son vergonzosos para un país que bionda de civilizado y civilizador, hemos recogido con júbilo la «esplendidez» del Gobierno aumentando diez millones de pesetas para instrucción pública, sin saber acaso que esa cantidad será reintegrada a su tiempo al Estado mismo con creces y con aureolas de gloria.

Ningún dinero más sabiamente distribuido que el de enseñanza, porque ese dinero retorna, andando el tiempo fabulosamente multiplicado, y después de haber ayudado eficazmente a labrar cerebros creadores, inteligencias claras y corazones generosos...

Los pueblos tienen en las escuelas su historia futura. Cerrarlas equivale a obstruir los caminos del progreso, a renunciar a la personalidad histórica, a caminar entre sombras...

Mientras más «decente» sea la escuela, más «docente» será su eficacia. La escuela miserable y el maestro necesitado contribuyen a crear una enseñanza triste y como su ambiente, oscura iría y necesitada...

Eso diez millones de pesetas vienen a ser como un rayo de sol que ilumina las tenebrosidades de nuestra escuela, donde unas telarajas extienden sus telares, que son todo un símbolo de nuestra vieja y depauperada enseñanza oficial...

DOS VERBENAS

El Presidente de la Comisión de festejos, ha tenido la feliz idea de dar comienzo a la organización de una gran verbenas...

lo que se llama verdadera verbenas popular—en nuestro hermoso Parque.

El proyecto es estupendo, colorido, magnífico, por lo que esperamos, como Almería entera espera, la mayor actividad para el completo lucimiento de la fiesta.

Según las noticias que tenemos, el Parque se alumbrará profusamente.

Otra de las verbenas, la celebrará esta noche el Círculo Mercantil en la gran terraza de que dicha Sociedad dispone, la cual aparecerá artísticamente adornada con farolillos a la veneciana.

La fiesta dará comienzo a la una de la mañana, ignorando cuando pueda terminar.

Almería en fiestas

Concurso de natación

Hoy a las 10 de la mañana se celebrará el concurso de natación con sujeción a las siguientes bases.

Las inscripciones para tomar parte en el concurso se harán en la Contaduría del Bañero Diana.

Habrán dos carreras, una de resistencia y otra de velocidad. En la carrera de resistencia, se adjudicarán dos premios. El primero de cincuenta pesetas y el segundo de veinticinco.

En la carrera de velocidad, será el primer premio de cuarenta pesetas y el segundo de veinte.

El jurado lo formará la Comisión de festejos y será presidido por el señor Comandante de Marina. Dicho Jurado se situará en la playa del Bañero Diana.

Festejos para hoy

A las diez de la mañana, concurso de natación, con adjudicación de premios a los vencedores.

A la misma hora, concierto en el Bañero «Diana».

A las cinco y media de la tarde, partido de pelota en el frontón «Vizcaino».

A las seis y media, carreras de bicicletas entre Almería y Gádor y regreso, con adjudicación de premios.

A las siete, disparo de una coleccion de fuegos japoneses en el Parque de Alfonso XIII.

A las diez de la noche, velada en el Bulevard.

Festejos para mañana

A las diez de la mañana, concierto en el Paseo del Príncipe.

A las cinco y media de la tarde, novillada y carreras de cintas en la Plaza de toros.

A las diez de la noche, velada en el Bulevard.

A la misma hora, verbenas en la Plaza de Bejar.

BIEN VENDIDO

Se encuentra entre nosotros, para pasar unos días el Juez de Instrucción de Tetuán, don Manuel de la Plaza, que durante el interregno de un año desempeñó el Juzgado del distrito de la Audiencia de nuestra capital.

Muy sinceramente le enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

CAMPANA UVERA

Ha salido para Hamburgo el vapor «Girgenti», con 5.822 barriles.

El vapor «Atias», salió para Newcastle, con 2.486.

El «Older», para Glasgow, salió con 9.132 barriles.

El vapor «Tula», ha cargado para Copenhague, 3.014 barriles.

El día 26 entraron por los fletatos de Pomete 664 barriles de uva y por los de Levante 4.106, que hacen un total de 5.462 barriles.

Recomendación importante

La Comisión Ejecutiva de la Cámara Uvera recuerda a los señores cosecheros y exportadores la necesidad de cumplir el acuerdo de la Cámara, dado a conocer en la circular publicada en la Prensa el día 26 del co-

riente, respecto a uvas inmaduras y de mala condición.

La inspección de muelle pondrá a la Comisión se niegue permiso para embarcar aquellos lotes que aparezcan con uvas inmaduras y con melazo, imponiendo a sus dueños las correcciones a que haya lugar; es preciso acrecentar el crédito de nuestras uvas, para que sea mayor la demanda.

Por otra parte quiere evitar la Comisión que seducidos los señores cosecheros y exportadores por los buenos precios del momento se arriben a cortar uvas maduras que abarrotarían el mercado y acarrearían perjuicios a todos.

La Comisión espera realizar con la cordura y serenidad de todos, una labor provechosa y desea vivamente no tonerse que ver en la necesidad de aplicar medidas de rigor.

Por la provincia

La benemérita de Tijola ha denunciado el auto número 1.108 de la matricule de Murcia, conducido por Antonio Giménez Sánchez por infringir la ley de policía de ferro-carriles.

La Guardia civil pone en conocimiento del señor General que José Marín Torres ha denunciado a dos individuos de Pechina llamados Miguel Redondo Ortega y Miguel Iniesta Pardo quienes le alquilan un coche cuyo precio es de 30 pesetas y solo le han abonado diez.

Cortijo que se arrienda

A un kilómetro del pueblo de Abucena, se arrienda un magnífico cortijo con gran parral, oliver, tierras de labor, era de trillar, balsa y fuente propia toda ella y además cuatro horas de agua del barranco de Sierra Nevada.—La casa consta de altos y bajos para vivienda del arrendatario y de la servidumbre, respectivamente, con agua corriente en los dos pisos, horno de pan cocer, cochera, cuadra, pajar y corrales para toda clase de animales domésticos. Para más detalles en esta redacción.

Salida de tropas

Ayer mañana embarcaron en el vapor «Iberia» de la Compañía Transmediterránea, con destino a África las fuerzas de los regimientos de Albuera y Navarra, que llegaron a nuestra ciudad el domingo último.

Tanto la oficialidad como los soldados iban animados del mayor amor patrio, dándose al embarcar entusiastas vítores.

La banda del Regimiento de la Corona tocó escogidas obras, que los expedicionarios aplaudieron mucho.

Que Dios quiera que todos vuelvan a la madre Patria henchidos de satisfacción y llenos de laureles.

Visita de Inspección

Ha regresado a Almería, después de haber girado visita de inspección a las cabezas de partido de toda la provincia, el jefe de la prisión, don Manuel Bianco.

Este celoso funcionario que ha efectuado dicho servicio según es preceptivo, ha encontrado deficiencias tan grandes y tan imposibles de tolerar, que se vera precisado a ponerlas en conocimiento del Director General de Prisiones.

En Sorbas, Purchena y Cuevas, y sobre todo en esta última población, las cárceles se están cayendo a pedrazos, haciendo imposible la estancia de ningún preso en los locales destinados al efecto.

En los demás partidos tampoco reúnen las cárceles las condiciones debidas, pero su situación es muy distinta.

De interés para los emigrantes

El Gobierno de la provincia de Entre Ríos (República Argentina), empeñado en la colonización de aquel rico y herm-

so territorio donde se dedican a diversos cultivos varios miles de agricultores españoles y de otras nacionalidades, se ha dirigido al señor consul general de la República Argentina por intermedio del departamento de Agricultura, expresándole que ha recibido ofrecimientos de los propietarios de tierras de la provincia, de venta y arrendamientos de lotes de 50 a 100 y más hectáreas en condiciones sumamente ventajosas. Las excelentes calidades de esas tierras ofrecen a los inmigrantes que quieran radicarse en ellas las más halagüeñas perspectivas, como es notorio.

El Consulado general argentino se complacerá en atender cualquier pedido de informes que se le haga sobre el particular, pues dispone de los datos necesarios como ser situación de ellas, precios, calidad de las tierras, distancia de las estaciones, etc.

Una joven amenazada de muerte

La guardia civil de los Gallardos ha detenido en el pueblo de Turre al vecino de aquella localidad, José Guerrero Alias, de 22 años de edad, como presunto autor del delito de amenazas de muerte a la joven de la misma vecindad María Torres Gómez si no comparecía al domicilio del detenido dentro del plazo de tres días.

Como era de esperar, el despótico Guerrero fue entregado al Juez, cuya autoridad se habrá encargado de hacer saber al «galante» mancebo, que ni es «lorquemada», ni en los tiempos que estamos pueden echarse semejantes «piropos» a las moctas.

Hay que ver que Guerrero mas formidabile!

El Alcalde ha regresado

Después de haber estado en París, Londres y otras poblaciones de ambos países, ha regresado a nuestra ciudad, el alcalde propietario, don Antonio González Egea.

El señor González, no tomará posesión de la Alcaldía, haciendo uso de los dos meses de licencia que le fueron concedidos por el Concejo, en virtud a que tiene que ausentarse nuevamente para resolver asuntos particulares.

A visitar al alcalde, con motivo de su regreso, estuvieron ayer en su domicilio, el Secretario de la Corporación municipal señor Estevan Gómez, el Diputado don José Martínez y otros amigos particulares.

Sea bien venido el señor González Egea.

Notas de Sociedad

El comandante de infantería don Lorenzo Tamayo Orellana, ayudante del general Nario, en Granada, ha venido a nuestra ciudad, en unión de su distinguida esposa para pasar unos días en nuestra ciudad.

Está ligeramente enfermo el

capitán de infantería retirado don Alfredo González Puch, al que deseamos total restablecimiento.

Ha venido de Ocaña, el propietario de aquella localidad don Antonino Reyes Ramos.

Está en Almería el ex-gobernador civil de Granada, don Alejandro del Castillo y Aragón, al que enviamos nuestro saludo.

NOTAS TAURINAS

LA SEGUNDA DE FERIA

Los toros de Bartolomé fueron mansos. Le foguearon los cuartos y sexto y debieron foguarse otros dos.

«Relampaguito» estuvo monumental en su primero al que mató de una gran estocada. Se le concedieron las dos orejas y el rabo, y tuvo que dar la vuelta al anillo y salir después a saludar desde el tercio.

En el cuarto (fogueado) estuvo valiente, siendo superiorísimos los dos pinchazos, y muy buena la estocada y el descabello con que lo finiquitó. Fue muy apañado.

Megía tuvo una gran tarde. Banderilleó estupendamente sus dos toros, poniéndoles ocho pares colosales.

Toreó de muleta y con el capote de emocionante forma y no cesó de escuchar ovaciones toda la tarde.

Mató a su primero de una gran estocada en todo lo alto que le valió las dos orejas y el rabo de su enemigo y recorrer el anillo devolviendo sombreros.

Al quinto que brindó a «Relampaguito», lo mató de una estocada caída.

Posada estuvo monumental toreando de capa a su primero y bien con la muleta.

Despachó al tercero de dos pinchazos buenos y una estocada alta y a su segundo de otros dos pinchazos y una buena.

Picando se distinguió «Camero» que fue ovacionado y bregando Cuco de Cadiz, Blanquet y Pacomio.

Gildo VARGUITAS

Varios pistoleros asaltan un banco cubano y se llevan 50.000 pesos

En Vigo acaban de recibirse noticias de la Habana, por las cuales se ha llegado a saber que el día 4 del mes actual se realizó un audaz asalto a mano armada contra uno de los bancos más importantes de aquel punto.

El hecho ocurrió de la siguiente forma.

Varios pistoleros penetraron en el establecimiento bancario, y empuñando pistolas intimidaron a los empleados, apoderándose de 50.000 pesos.

De haber entrado momentos antes se hubiesen llevado cerca de tres millones de pesos.

Un empleado logró avisar a la Policía, y esta se presentó rápidamente y detuvo a uno de los pistoleros, que se hacía llamar Vicente Vinas. De este sujeto fueron enviadas fotografías al consul de Cuba en Gijón, y

confrontadas con las que tenía la Policía de los autores del asalto a la sucursal del Banco de España en dicha ciudad, Vicente Vinas resultó ser un pistolero llamado Gregorio Garmón «el Totó», que logró huir de Asturias a raíz del robo. Embarcó en unión de sus compañeros con rumbo a Panamá, y desde allí todos se dirigieron a la Habana y dieron este golpe audaz.

Se recordará que en el asalto a la sucursal del Banco de España en Gijón fue muerto don Luis de Azcárate, director de dicha entidad, llevándose los pistoleros más de medio millón de pesetas. Parece comprobado también que entre los que asaltaron el Banco de la Habana figuraba un sujeto apellidado Durruy, de León, jefe de la banda.

«El Totó» era portador de documentos expedidos en Barcelona. La noticia ha producido en Gijón una impresión extraordinaria.

La muerte alevosa de Manuel Arias, confidente de la justicia, por quien fueron descubiertos todos los individuos de la banda, ha restado al sumario una de las figuras más interesantes.

El Arzobispo de Sevilla será Cardenal

Periódico que suponemos bien informado en materia religiosa acoge en sus columnas el rumor que dice proceder de persona residente en Roma y bien enterada de las incidencias de la vida eclesiástica en todo el orbe católico, afirmando que en el próximo Consistorio, que se reunirá a mitad del próximo mes de Octubre, le será conferida la birreta cardenalicia y elevado a la dignidad de príncipe de la iglesia, al actual prelado de Sevilla don Eustaquio Ilundain.

Línea de vapores Thoresen

El rápido vapor «SAN ANDRÉS» cargará el 10 de Septiembre. Para huecos e informes su agente, Hijo de Alfredo Rodríguez, Gerona 5.

Línea de vapores del SVENSKA LLOYD

El rápido vapor «ALBANIA», cargará el 1.º de Septiembre para Gonthemburgo Stokolmo y demás puertos de Suecia.

Para huecos e informes, su agente.—Hijo de Alfredo Rodríguez, Gerona 5.

Colegio de Escamilla, para niños

Educación, sabiduría y gimnasia. Clases 1.º de Septiembre. PLAZA VIEJA, 16

VAPORES FRIGORIFICOS

La Unión y El Fénix Español

Garantiza mediante sus pólizas de seguros marítimos, las averías que puedan sufrir las mercancías por o a consecuencia de

ROTURA DE LAS MÁQUINAS FRIGORÍFICAS

SUBDIRECTOR PARA ALMERIA Y SU PROVINCIA

JOSÉ ROMERO BALMAS - Príncipe, 10



El problema de la vivienda

La Prensa de España entera debate en estos días, con un interés pocas veces superado, problema de tanta trascendencia para la vida nacional como el de la vivienda.

Ha llegado a tal agravación; tales caracteres agudísimos está revistiendo en los momentos actuales el problema, se adivinan proporciones tan gigantescas en el avance del mal, de no irse frenando, abierta y urgentemente a atacarlo, que los órganos de opinión, aún los más divididos por pitipitios confesionales, coinciden en la necesidad de que el Estado, en cumplimiento de deberes que le son ineludibles, aborde en términos prácticos y eficaces la solución del problema, abandonando la política seguida hasta ahora de una más ilusoria que real protección a las iniciativas particulares, puesto que, poco desarrollado en España el espíritu de la cooperación, e invirtiendo sólo una cantidad insignificante de los cien millones presupuestados, nada se conseguiría, como hasta hoy nada de estimar se ha logrado, y emprendiendo nuevos rumbos, cuyas líneas generales marcan ya varios Gobiernos extranjeros.

Hasta las mismas gradas del Trón han llegado ya los clamores de la opinión y la demanda de los necesitados, y el propio Jefe del Estado, en una de las sesiones del Congreso de Arquitectos, recientemente celebrado en Santander, hubo de referirse, en términos precisos y concretos, al problema, con la promesa de que por el actual Gobierno se habría de emprender la obra que la hora presente reclama.

Retrasados nosotros bastantes años en la política de la habitación, el Estado español tiene a su beneficio y enseñanza experiencias muy estimables de países que han abordado el problema, algunos desde hace ya dos siglos, y otros, con vistas al momento de hoy, para comenzar su labor siguiendo una línea recta, y ahorrándose aquellos típicos y vacilaciones de los primeros momentos.

Lo único que precisa ya es abandonar todo debate, dejar toda discusión, prescindir de viejos y anticuados procedimientos, tirar bien lejos de odiosas y lentas tramitaciones, para lanzar se abiertamente por el único camino posible que queda ya: la edificación, bien ésta teniendo al Estado por patrón, como ocurre en Inglaterra y como ocurrirá en Francia, o bien con positiva y eficaz ayuda a Municipios, entidades cooperativas o simplemente mercantiles, al igual de lo que se hace en los países escandinavos.

En el problema de la vivienda ya no hay opción; sólo nos queda el camino indicado: ir resueltamente, con todas sus consecuencias, a la edificación con una labor continua, perseverante, tenaz, al objeto de que cada año sea menor el terrible déficit que hoy arrojan las estadísticas.

Desgraciadamente, no se puede ser optimista en estos momentos. Las circunstancias, una vez más, nos arrastrarán, y falta el problema de la tutela del Estado, muertas las iniciativas particulares, porque forzosamente tienen que morir al caer de toda protección; retraído injustificadamente el capital particular, que busca por otros senderos más fácil acomodo y más tranquilo rendimiento, el mal se agravará de nosotros, a menos que sus consecuencias sean tales que altas razones obliguen en un momento a hacer, de prisa y corriendo, lo que se ha podido hacer despacio y bien.

Como fin de temporada

Nuevas liquidaciones filosóficas

El camaleón es el símbolo de la danza, de la volubilidad, de la inconsistencia...

¡Desconfía de los hombres-camaleones, que nunca, nunca, te ofrecen un mismo aspecto inquebrantable...!

No prodigues tu bondad entre los insensatos, porque de ella harán armas para combatirte...

Le dice el reptil al águila:

— ¡Gracias a mí puedes sentir el infinito goce de tu altura...

¡Qué antipático personaje ese que nos dice gravemente que estamos más gruesos, más delgados... más viejos.

La vanidad es el vehículo de la necesidad.

Cuando oigas decir a una mujer ¡qué feo es Fulano, sondea hábilmente su espíritu y la verás enamorada... de Fulano.

Ese señor que a las diez de la noche come en los restaurantes de las afueras de la población... es un ingenuo. Es el mismo que escribe a los puertos diciendo que se aburre... y está todas las noches de cuchipandas... en Rosales!

No te importe el que va delante. Es el explorador de tu propio camino. Vivele agradecido.

Haz de la conciencia almohada para tus meditaciones...

El tiempo va cuesta arriba cuando lo están esperando; pero cuando no lo esperan el tiempo va cuesta abajo.

De la discusión sale la luz. No podrán decir lo mismo los que golpean con los nudillos sobre la mesa del Café. Esos dirán: «De la discusión sale el dolor».

Ese que te ha saludado «aparatosamente» desde la ventanilla de un vagón de primera... es un viajero de tercera.

Hay libros que nacen como algunos hijos, muertos.

¡Y aún hay «padres» que quieren comerciar con su cadáver...

¿Quieres conocer la mentira?

Pregúntale a una mujer la edad que tiene o a un escritor lo que vende.

Si el talento se comprase, ¡qué mal negocio iban a hacer los tenderos con muchos ricos!

Dice la fábula que nosotros—Mizifuz y Zapirón—nos comimos un capón...

¡Cuántos se habrán comido los muchos necios que en el mundo han sido Mizifuz Zapirón y Cpa.

ESPECTACULOS

Teatro Cervantes

FUNCIONES PARA HOY

1.ª a las 9 (sencilla).—«La Verbena de la Paloma».
2.ª a las 10'15 (doble).—«Los pícaros celos» y «Las Mujeres de Cera».

Salón Hesperia

FUNCION PARA HOY

A ruego de numerosas familias se dará la última y definitiva función de despedida representándose la colosal obra de don José Echegaray «Mancha que limpia» y de la cual hacen una verdadera creación los notables artistas Marta Grau y Pedro Codina.

Aviso a los cosecheros y compradores de uva

Desde hoy se reciben barriles en el tinglado cerrado número 5 del Andén de Costa para la venta en subasta, rigiéndose esta por el mismo Reglamento publicado en años anteriores por el corredor Jerónimo Villalobos.

Lea Vd. Diario de Almería

se los rebeldes en las trincheras. Una vez en ellas los rebeldes se defendieron con tanta tenacidad que las fuerzas del Tercio y las de Regulares de Alhucemas se vieron obligadas a cargar briosamente a la balloneta, hasta obligarles a abandonar las trincheras y todas las posiciones que ocupaban.

Ha sido felicísima la guarnición de la posición de Loma Verde, que había resistido durante varios días la presión del enemigo, habiendo llegado a escasear el agua y los víveres, lo mismo que en otras posiciones.

El avance se verificó por la línea Aud Lau por la columna mandada por el coronel señor Gómez Morato, llevando en vanguardia a los tenientes coroneles señores Franco y Temprano, al mando de sus fuerzas.

Fueron conducidos a la posición de Tisgarín y enviados a Aud Lau donde embarcaron para descansar en Ceuta.

La avanzadilla de esta posición resistió durante varios días el asedio de los rebeldes.

Noticias de Barcelona

Comunican de Barcelona que ha regresado a aquella ciudad el general Barrera, siendo recibido por el gobernador y demás autoridades.

A su llegada conversó con el presidente de la Mancomunidad a quien entregó un pliego cerrado.

—Se han reunido en la Capitania los generales Barrera, Sala y Losada y otros.

A la salida, el gobernador manifestó que habían tratado de asuntos de Cataluña.

—Mañana se reunirán los tenientes alcaldes, de cuya reunión saldrá el nombramiento de nuevo alcalde.

La policía continuó trabajando para detener a José Fonell, uno de los autores de los disparos de ayer.

Se practicaron más de 30 detenciones. Cinco de los detenidos se confesaron autores del robo de la joyería Ponzor, manifestando que las joyas las tenían escondidas.

—En Mont Blanc se han vendido en pública subasta, los muebles de uno de los abogados multados por el gobernador.

La recaudación obtenida por los mismos no cubrió el importe de la multa.

—En el cuartel de Roger se ha suicidado disparándose un tiro, el soldado Angel Escrus.

De San Sebastián

El día 31 se inaugurarán en San Sebastián las obras del cementerio de los ingleses, en Monte Argull.

Asistirá el general Primo de Rivera, celebrándose una misa y vendiéndose la bandera de los somatenes.

Será madrina la reina madre doña Cristina, concurriendo también los infantes.

Pronunciarán discursos, por el embajador de Inglaterra y Primo de Rivera.

Los buques de guerra ingleses y españoles dispararán las salvas de ordenanza.

Por la tarde se celebrarán corridas de toros y partidos de font bals.

Durante la noche se celebrará un banquete en el Palacio y tendrá lugar una fiesta náutica en la bahía de la Concha.

De provincias

En Salamanca ha quedado resuelta la huelga del ramo de construcción.

—En Sevilla y en una finca del señor Utrera se han encontrado el cadáver de un hombre con la cabeza separada del tronco.

—En Bilbao, los reyes tomaron parte en las regatas que estuvieron animadísimas.

Después comieron en palacio.

—En Arriuce (Sevilla) y en la carretera de Dos Hermanas chocaron dos autos, resultando graves, dos de los individuos que los ocupaban.

Consejo del Directorio

El Consejo celebrado esta tarde ha durado tres horas.

El señor Vallespinosa manifestó que el Director General de Comunicaciones le dió cuenta del extenso plan de reorganización de los servicios de Correos, Telégrafos y Teléfonos particularmente en el personal de Correos, toda vez que el Cuerpo de Correos no existe actualmente.

Se prosiguió el estudio de las

A nuestros lectores

Debido a la avería ocurrida en nuestra máquina, nos vemos obligados a tirar solamente una hoja, para no interrumpir nuestras relaciones con el público.

Hoy quedará reparado el desperfecto ocasionado, reanudando el periódico entero, como de costumbre.

Dr. Jacinto Sastre
ELECTRO-RADIOLOGO
Ex ayudante del Dr. Viñerta de la Facultad de Medicina de París
RAYOS X
Diatermia, corrientes de alta frecuencia, rayos ultravioletados, corrientes galvánicas y fardías, baños de cuatro eidas del Dr. Sehnée.
Con diatermia curo enfermedades de la mujer y secretas del hombre. Con las corrientes de alta frecuencia, trato enfermedades de la nutrición (gota, obesidad y en general enfermedades diatésicas.)
Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6.—Boulevard, 52, bajo.

Maderas
en corte de OPORTO para barriles
Acabo de recibir una importante partida
INFORMARÁ:
Hijo de Alfredo Rodríguez
GERONA, 5

ordenanzas de Aduanas y se ocuparon de la habitual conferencia de Marruecos, de donde comunican que amainó el temporal, si bien existe una niebla intensísima.

—En Mont Blanc se han vendido en pública subasta, los muebles de uno de los abogados multados por el gobernador.

La recaudación obtenida por los mismos no cubrió el importe de la multa.

—En el cuartel de Roger se ha suicidado disparándose un tiro, el soldado Angel Escrus.

El día 31 se inaugurarán en San Sebastián las obras del cementerio de los ingleses, en Monte Argull.

Asistirá el general Primo de Rivera, celebrándose una misa y vendiéndose la bandera de los somatenes.

Será madrina la reina madre doña Cristina, concurriendo también los infantes.

Pronunciarán discursos, por el embajador de Inglaterra y Primo de Rivera.

Los buques de guerra ingleses y españoles dispararán las salvas de ordenanza.

Por la tarde se celebrarán corridas de toros y partidos de font bals.

Durante la noche se celebrará un banquete en el Palacio y tendrá lugar una fiesta náutica en la bahía de la Concha.

En Salamanca ha quedado resuelta la huelga del ramo de construcción.

—En Sevilla y en una finca del señor Utrera se han encontrado el cadáver de un hombre con la cabeza separada del tronco.

—En Bilbao, los reyes tomaron parte en las regatas que estuvieron animadísimas.

Después comieron en palacio.

—En Arriuce (Sevilla) y en la carretera de Dos Hermanas chocaron dos autos, resultando graves, dos de los individuos que los ocupaban.

El Consejo celebrado esta tarde ha durado tres horas.

El señor Vallespinosa manifestó que el Director General de Comunicaciones le dió cuenta del extenso plan de reorganización de los servicios de Correos, Telégrafos y Teléfonos particularmente en el personal de Correos, toda vez que el Cuerpo de Correos no existe actualmente.

Se prosiguió el estudio de las

Las reses de Sanchez resultaron desiguales.
Zurito y Latorre superiores, siendo ovacionados,
A Litri se le concedieron dos orejas.

Dr. José Esteban Navarro
Especialista en enfermedades de
OIDOS, MARI Y GARGANTA.
Antiguo ayudante de los Doctores Barrios y Tapia, de Madrid.
Consulta en Almería durante el verano
OBISPO ORBERA, 39.
De 4 a 6.

Agencia de Negocios

AVISO
Por si envolviera alguna insidia contra esta Agencia, el aviso que publica en la prensa el arrendatario de cédulas personales sobre las reclamaciones que pudieramos deducir contra este impuesto, advertimos al público que nuestra actuación solo se inspira en la defensa de sus intereses tantas veces atropellados por la ambición y la codicia del fisco, sin que nos mueva otro interés de lucro; habiendo establecido unas tarifas extraordinariamente económicas como legítimos honorarios de nuestro trabajo.

AVISO

A los señores Contribuyentes por Cédulas Personales
Los que crean que el clasificar le su cédula hemos padecido algún error, antes de entregarse en manos de quien les saque las pesetas por hacerle una reclamación, pueden pasarse por estas oficinas (Santa Rita 7) en la seguridad que de ser razonable su petición, serán atendidos.
EL RECAUDADOR

SARNA
Antiséptico MARTI. Es el único que cura sin baño, tres pesetas franco. Venta: Casa de Cristóbal Romero Rivas, Juan Vivas Pérez y Federico Larros. ;-;
Agentes exclusivos, los señores Orriach y Cua p-lla.—Branch, Barcelona.